

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La grabación de la cámara de seguridad permite detener a los presuntos autores del robo en una empresa de La Barranca

Se trata de un hombre y dos mujeres, vecinos de Pamplona, que sustrajeron materiales metálicos

Martes, 29 de marzo de 2011

La grabación de un robo por las cámaras de seguridad de una empresa de una localidad de La Barranca ha permitido a la Policía Foral la identificación y posterior detención de los tres presuntos autores del delito.

El pasado 15 de marzo los propietarios de una empresa de una localidad de la Barranca acudieron a las dependencias de la Policía Foral para presentar una denuncia por robo de material metálico acompañada por una grabación de los hechos realizada por las cámaras de seguridad.

La información fue transmitida a todas las comisarías de la Policía Foral y finalmente fue localizado en Pamplona el vehículo utilizado por los autores del robo. Posteriormente fue identificado y localizado el titular del automóvil, I.F., un varón de 20 años domiciliado en Pamplona, así como dos mujeres que presuntamente también habían participado en la comisión del robo: V.F., de 37 años, y M.F., de 40, residentes en Pamplona.

Los tres reconocieron ser los autores del delito y fueron detenidos por la Policía Foral.